

Anselm Feuerbach / Ein Vermächtnis

Über dieses Buch schrieb Generalmusikdirektor Levi an Feuerbachs Mutter: „Dieses Buch ist so wundervoll, so tief ergreifend für jeden, der zwischen den Zeilen zu lesen versteht, so herrlich und so traurig, so erquickend und so verzweifelnd / daß einem zu Mute ist, als sei hier ein Bild des ganzen Lebens gegeben mit seinem Lieben und Hasßen, seinem Glück und Leiden, und als habe dieser Eine alles, was der Mensch hienieden tun und leiden kann, in seinem eigenen kurzen Dasein erschöpfend getan und gelitten.“



Meyer & Jessen

Verlag * Berlin



Der Verein der Plakattreunde veranstaltet im Papierhause, Dessauerstraße 2, eine Ausstellung der dreihundert besten Plakotentwürfe aus dem Wettbewerb der Firma Günther Wagner in Hannover und Wien und ladet Sie ergebenst zur Besichtigung ein. Die Ausstellung ist geöffnet vom 30. September bis zum 5. Oktober 1909 von 10 Uhr vormittags bis 6 Uhr nachmittags bei freiem Eintritt.

Verein der Plakattreunde